
Gemeinde Siebeneichen 
Der Vorsitzende  

Niederschrift 

über die Einwohnerversammlung der Gemeinde Siebeneichen am Donnerstag, den 
17.03.2016;  Feuerwehrhaus in der Kanalstraße 7 in Siebeneichen 

 

Beginn: 20:00 Uhr 
Ende: 21:55 Uhr 

 

Anwesend waren: 
 

Vorsitzende 
Weber, Karl-Heinz  
 
 

Abwesend waren: 
 



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1)  Eröffnung und Begrüßung 
 
 

 

2)  Vorstellung des Behindertenbeauftragten des Amtes Büchen, Herrn Wolfgang Kroh 
 
 

 

3)  Rückblick auf das Jahr 2015 
 
 

 

3.1)  Berichte aus den Ausschüssen 
 
 

 

3.2)  Bericht des Bürgermeisters 
 
 

 

4)  Künftige Nutzung des Umkleidegebäudes auf dem Sportplatz 
 
 

 

5)  Anregungen und Vorschläge aus der Gemeinde 
 
 

 

6)  Verschiedenes 
 
 

 

 
 
 



 
 

Tagesordnungspunkte 
 

Öffentlicher Teil 

1) Eröffnung und Begrüßung 
  

Herr Weber begrüßt alle Anwesenden und heißt alle im Namen der Gemeinde 
Siebeneichen herzlich willkommen.  
 
 
 
   
 
 

  
2) Vorstellung des Behindertenbeauftragten des Amtes Büchen, Herrn Wolf-

gang Kroh 
  

Der Amtsausschuss hat sich in der letzten Sitzung dafür ausgesprochen einen 
ehrenamtlichen Beauftragten für die Belange von Behinderten zu bestellen. Die 
Stelle wurde ausgeschrieben. Herr Wolfgang Kroh wurde für die Dauer von 3 
Jahren zum ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten des Amtes bestellt.  
 
Herr Kroh stellt sich und seine Aufgaben, sowie seine Ziele anhand eines Power-
Point-Vortrages vor. Für Fragen und Hilfestellungen i. S. Behinderungen steht 
Herr Kroh gern zur Verfügung. 
Ferner verweist er auf einen Vortrag über die Patientenverfügung und die Vorsor-
gevollmacht am Montag, den 04.04.2016 von 18:00 bis ca. 20:00 Uhr im Bürger-
haus der Gemeinde Büchen. 
 
 
   
 
 

  
3) Rückblick auf das Jahr 2015 
  

 
  
3.1) Berichte aus den Ausschüssen 
  

Frau Koch, Jugend-, Kultur- und Sportausschuss, berichtet von folgenden 
Veranstaltungen:       
 Neujahrsempfang 
 Dorfreinigung 
 Maibaumaufstellung 
 Fähre 
 Tag des offenen Denkmals 
 Weihnachtsbaumaufstellung 
 Seniorenweihnachtsfeier 
 
Frau Koch spricht allen Helfern für die tolle Hilfe, Unterstützung und Begleitung 
ihren Dank aus. 



 
Herr Lucas berichtet aus dem Bau-, Wege- und Umweltausschuss über folgen-
de Maßnahmen: 
 
 Ermittlung des Istzustandes der Straßen und Wege u.a. 

- Unterhaltung der Banketten  
- Starke Beschädigung des sanierten Wiesenweges 
Gemeinderechtliche Ermittlung von Baulücken 
- Befragung der Eigentümer, Vorgespräche mit den verantwortlichen 

Behörden 
und Ausschöpfung weiterer Möglichkeiten 

 Baumpflegeaktionen und Baumkataster 
 
Herr Jenner, Finanz- und Werkausschuss, führt aus, dass der Vertrag der ge-
meindlichen Wasserversorgung mit der Gemeinde Büchen weiterhin bestehen 
bleibt. Weiter berichtet er ausführlich über die Messdifferenzen im Bereich der 
Wasser- und Abwasserversorgung. Die Verbundwasserzähler der Gemeinden 
wurden getauscht                (für virtuelle Übermittlung der Zählerstände - nächtli-
chen Verbräuche -  zum Wasserwerk Büchen). 
Der Haushaltsplan 2016 wurde aufgestellt. Es war unumgänglich, dass der He-
besatz der Grundsteuern um 10 %-Punkte erhöht werden musste. Ein freier Fi-
nanzspielraum ist zurzeit nicht vorhanden. 
   
 
 
   
 
 

  
3.2) Bericht des Bürgermeisters 
  

Herr Weber führt aus, dass  
- die Fähre unter Denkmalschutz gestellt wurde. 

 Hierfür möchte er sich bei allen Beteiligten recht herzlich bedanken. 
           Des Weiteren hofft er, dass das Amt Büchen sich mit einem symbolischen  
           Beitrag  an der Unterhaltung beteiligt, da die Fähre auch für den Bereich 
           des Amtes touristisch gesehen wertvoll ist. 
           Die Fährzeiten wurden auf Freitag, Samstag und Sonntag eingeschränkt. 
           2016 wird das Amt noch federführend sein. 2017 werden ausschließlich 
           der Kreis und der Verein zuständig sein. 
 
           Herr Franke wirft ein, dass am 02.04.2016 das Anfährfest die Saison 2016  
           eröffnen wird. 
 

- i. S. Baumkataster eine Besichtigung der Bäume durch Herrn Weber und 
Herrn Peters erfolgt ist. Nach dem Sturm wurden die Bäume durch eine 
Fachfirma begutachtet und ausgeästet. 

 
- die Anmeldungen für die Schule Siebeneichen zurückgehen. Auf diesem 

Wege möchte er für den Erhalt der Schule werben, damit der Schulstand-
ort erhalten bleibt.  
 

- im Rahmen des landesweiten Aktionstages „Unser sauberes Schleswig-
Holstein“ auch in Siebeneichen  die jährliche Müllsammelaktion am Sonn-
abend, den 19.03.2016 statt findet.  Hierfür bittet er um rege Teilnahme. 



 

   
 
   
 
 

  
4) Künftige Nutzung des Umkleidegebäudes auf dem Sportplatz 
  

Herr Weber bittet Herrn André Trilck um weitere Ausführungen. Herr Trilck berich-
tet, dass der BSSV den Vertrag für die Nutzung des Sportplatzes zum Ende die-
ses Jahres aufgrund der zu hohen Unterhaltungskosten gekündigt hat. Die 
Stromkosten für den Boiler und die (Strom)Heizung können vom Verein nicht 
mehr getragen werden. Dieses wird vom Sportverein sehr bedauert, da die Wur-
zeln des Vereines in Siebeneichen liegen. Der Sportverein möchte den Ersten 
Platz weiter nutzen. Es müsste aber für die Unterhaltungskosten eine Alternative 
geschaffen werden. Ebenfalls bestehen erhebliche Sanierungsmängel der Um-
kleideräume. Hierüber wird eingehend und umfangreich gesprochen und beraten. 
 
Es werden Vorschläge eingebracht: 
 
Hundetrainingsplatz 
Antrag des Agility-Hundesportverein Schwarzenbek e.V. 
 
Wohnmobilstellplatz 
 
Gärtnerhof 
 
Über die einzelnen Vorschläge wird eingehend und umfangreich diskutiert. 
 
 
Beschluss    
 
 
Abstimmung: Ja: 0  Nein: 0  Enthaltung: 0  
 
Abwesenheit: 
Aufgrund § 22 GO waren keine/folgende Gemeindevertreter/innen von der Bera-
tung und Abstimmung ausgeschlossen. 
   
 
 

  
5) Anregungen und Vorschläge aus der Gemeinde 
  

Herr Franke bittet um die Herrichtung der Bürgersteige. Diese wurden nach der 
Breitbandlegung nicht wieder ordnungsmäßig hergestellt. Es soll eine Abnahme 
mit Herrn Born erfolgen.  
 
 
   
 
 

  
6) Verschiedenes 



  
Herr Bannier weist auf ein Loch im Schulweg hin. Dieses hat der Bau- und 
Wegeausschuss bereits angesehen. 
 
 
Es werden von den anwesenden Einwohnern keine weiteren Anregungen vorge-
tragen. 
 
Somit schließt Herr Weber die Einwohnerversammlung um 21:55 Uhr.  
 
Beschluss    
 
 
Abstimmung: Ja: 0  Nein: 0  Enthaltung: 0  
 
Abwesenheit: 
Aufgrund § 22 GO waren keine/folgende Gemeindevertreter/innen von der Bera-
tung und Abstimmung ausgeschlossen. 
   
 
 

  
 
 
 
 

 .................................................   ..................................................  
 Karl-Heinz Weber  
 Vorsitzender  Schriftführung 


	Name
	Anwesenheit
	Entschuldigt
	BM_Text2
	Text
	Tagesordnung
	BM_Text3
	Betreff
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	AbstimmungK
	Zu

